

SoVD · Süderdeich 61 · 25718 Friedrichskoog

Weihnachtspost
vom Sozialverband
Friedrichskoog

Dieter Niemeyer
Vorsitzender
Süderdeich 61
25718 Friedrichskoog

Tel. 04854 1237
sovdfriekoog@gmx.de

Bankverbindung:
DE85 2225 0020 0004 0005 79

Friedrichskoog im Dezember 2025

Liebe Mitglieder, Freunde und Weggefährten,

der Jahreswechsel ist die Zeit der Vorsätze, großer Pläne, ambitionierter Ziele, aber auch von gut gemeinten Ratschlägen. Wohin man blickt oder hört – sie kommen von allen Seiten, denn jeder meint gerade jetzt zu wissen, was nun wichtig ist, worauf es ankommt und wie man noch erfolgreicher, gesünder und reicher wird.

Manches hat sicher seine Berechtigung. Doch all die schlauen Sprüche machen mir gerade wieder bewusst, wie rasch und ungebremst uns die Zeit wie Sand durch die Finger rinnt. Erfolg und Leistung sind wichtig, aber die entscheidendere Frage ist doch, wie man die Zeit neben der Leistung sinnvoll füllt – und was eigentlich die Zutaten eines guten Lebens sind. Das ist vielleicht in der ersten Hälfte des eigenen Lebens nicht so wichtig, aber wenn man älter wird, gewinnt diese Frage immer an Bedeutung. Deshalb möchte ich heute allen danken, die das ganze Jahr über im Hintergrund aktiv daran mitarbeiten, dass unser Ortsverband so viele tolle Ereignisse für alle Mitglieder realisieren kann. Und damit keiner diese Veranstaltungen verpasst, dafür gibt es dieses Jahr den ersten SoVD Friedrichskoog Mitglieder-Kalender für die Wand. Mit Platz für private Termine und Geburtstage...

Mit einem Blick auf den Kalender starte ich dieses Jahr ein weiteres Mal nachdenklich ins neue Jahr. Vieles in unserer Welt ist im Umbruch – unsicher, komplex, mehrdeutig, fragil. Das kann überfordern. Oft fühlen wir uns ohnmächtig – also „ohne Macht“ – „machtlos“. Was uns 2026 bringt, das wissen wir noch nicht. Sollen wir den vertrauten Pfad weitergehen oder Neues wagen? Für mich habe ich beschlossen, mich einfach neugierig auf den Weg zu machen und mich überraschen zu lassen, was und wer mir begegnet. Ich möchte mich neugierig auf das einlassen, was sich gerade zeigt. Ich bin gespannt.

Egal, welchen Weg wir einschlagen, es wird be-weg-end. Entscheidend ist, dass wir uns bewegen! Dass wir etwas machen, dann sind wir macht-voll. Seid ihr dabei? Gestalten wir das neue Jahr so, dass es uns mit Stolz erfüllt, wenn wir nächsten Dezember drauf zurückblicken!

In diesem Sinne wünsche ich uns allen ein gemeinsames Jahr voller Bewegung, Neugier und Entdeckungen – ein lebendiges und gesundes 2026!

Für den gesamten Vorstand, dem ich hier offiziell danke für sein Engagement, sende ich meine besten Grüße voller Hoffnung.

Euer

Dieter Niemeyer



